



16.08.2017

DIE BESTEN STÜCKE VON 11 JUNGEN LACKIERERMEISTERN

Der Andrang im Berufsbildungs- und Technologiezentrum (BTZ) Weiterstadt, das **auch Standort des WorldSkills Germany Bundesleistungszentrums ist**, war groß: Neben 11 frischgebackenen hessischen Fahrzeuglackierermeistern, die ihre Prüfungsstücke präsentierten, kamen auch deren Familienangehörige und Freude sowie Lehrlinge, Gesellen und erfahrene Profis aus der Branche zum Tag der offenen Tür am vorigen Sonntag (13.08.2017).

AKTUELLE MEISTERSCHÜLER NEHMEN ANSCHAUUNGSUNTERRICHT

Zudem konnten die Meisterschüler des aktuell noch laufenden Meistervorbereitungskurses in Teilzeitform einen Eindruck davon erhalten, in welche Richtung sich ihre anstehende Prüfung im Jahre 2019 bewegt.

AUSKÜNFTE RUND UM DREISCHICHTLACKIERUNG UND AIRBRUSH-DESIGNS

Die Präsentation im WorldSkills Germany Bundesleistungszentrum, das 5 Trainingswerkstätten auf 1.330 m² Fläche bietet, wurde von den Meisterschülern selbst organisiert. Diese beantworteten alle

Fragen zu ihren Meisterstücken sowie zu den von ihnen **bewältigten Prüfungsaufgaben und angewendeten Lackiertechniken** – neben einer Dreischicht-Reparaturlackierung beispielsweise auch Airbrush-Designs. Im November werden die Meisterschüler auf der Meisterfeier in Darmstadt ihre Meisterbriefe entgegennehmen.

Andreas Löffler